



COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

“EL CONSEJO TURÍSTICO COLOMBIANO – CTUR - CONDENA LOS ATENTADOS CONTRA LA FUERZA PÚBLICA Y RESPALDA LA DEFENSA DE LA VIDA Y LA PAZ”

Fecha: 28 de Abril de 2025

El Consejo Turístico Colombiano - CTUR, en representación de los gremios del turismo nacional que lo conforman, expresa su más enérgica condena ante los recientes atentados perpetrados contra la Fuerza Pública en diferentes regiones del país.

Nos solidarizamos profundamente con las familias de los soldados y policías vilmente asesinados, hombres y mujeres que han ofrendado su vida por la seguridad, la convivencia y el bienestar de todos los colombianos. Rechazamos categóricamente los actos de violencia cometidos por actores armados que, teniendo la oportunidad de avanzar en procesos de paz, han decidido persistir en el camino de la confrontación, sembrando dolor y zozobra en las comunidades.

El sector turístico colombiano, que representa la vocación de paz, desarrollo y esperanza en los territorios, respalda de manera irrestricta a las fuerzas militares y de policía, reconociendo su labor esencial para garantizar un país en el que el turismo, la inversión y la calidad de vida puedan florecer.

Solicitamos al Gobierno Nacional actuar con contundencia y firmeza contra los violentos, protegiendo a las poblaciones afectadas y asegurando condiciones reales para la paz y el progreso de nuestro país.

La violencia no puede tener cabida en una nación que merece construir su futuro desde el respeto a la vida, la legalidad y el trabajo digno.

Consejo Turístico Colombiano – CTUR

